

## スマイルスマイル集会

22日（金）に、1～3年生で「スマイルスマイル集会」を行いました。3年生が準備したゲームコーナーに、1・2年生が行き、楽しく遊びました。3年生の説明を熱心に聞いたり、一緒に仲良く遊んだりする姿が見られました。



<子供たちの振り返りカードより>

- ぼくは、ボウリングをしました。1かいめは2本たおせました。でも、2かいめは、あたりませんでした。2本しかあたらなかったけど、たのしかったです。けいひんをもらってうれしかったです。
- わたしは、ぴよんぴよんコーナーにいて、90てんまでとんでうれしかったです。まとあてコーナーでは、60てんをあてました。つよくなげるとあたりました。さいごに、おりがみをもらいました。たのしかったです。
- ぼくは、くじびきコーナーで、くじびきをしました。きいろいわりばしが出ました。「きめつのやいば」のかみをもらってうれしかったです。わなげコーナーでは、入らなかったけど、たのしかったです。

## 伝承遊びを楽しんでいます

生活科の時間に、子供たちは、こま、けん玉、お手玉、竹とんぼ等の伝承遊びをしています。先日、こまやお手玉の遊び方やこつを出し合いました。そのことで遊びに対する意欲も高まり、休み時間にも多くの子供たちが伝承遊びを楽しんでいます。



- わたしは、ヨーヨーをしました。さいしょはできなかったけど、2かいできるようになりました。つぎに、お手玉で、あいてにわたすあそびをしました。
- ぼくは、竹とんぼをしました。手をシュッとこすってなげたらできました。上にたかくとんだので、うれしかったです。